
Beschlussauszug zu 
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Dorf Mecklenburg 
vom 25.01.2022

Top 6 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des Haupt-und Fi-
nanzausschusses, wichtige Angelegenheiten der Gemeinde und 
Anfragen der Abgeordneten

1. Zu Beginn des neuen Jahres 2022 möchte Herr B. Biemel den Gemeindevertre-
tern alles erdenklich Gute wünschen, Gesundheit, Glück, persönliche Zufrieden-
heit sowie weiterhin viel Erfolg in der Kommunalpolitischen Arbeit in unserer Ge-
meinde.

2. Seit der letzten Gemeindevertretersitzung gab es keine Haupt- und Finanzaus-
schusssitzung, da keine dringenden Themen in der Kürze der Zeit zur Beratung 
anstanden.

3. Herr B. Biemel gibt folgende Informationen:
 Im Dezember 2021 konnte für die Wohnungsgesellschaft mbH Dorf Mecklen-

burg der Abschluss für das Wirtschaftsjahr 2020 und der aktuelle Lagebericht 
für das Jahr 2021 vorgelegt und abgestimmt werden. Der Jahresabschlussbe-
richt und der Lagebericht der Geschäftsführung liegen zur Einsicht in der Ge-
schäftsstelle der Wohnungsgesellschaft Dorf Mecklenburg mbH, Am Wehberg 
13, während der Sprechzeiten, sieben Werktage nach Veröffentlichung (im Mä-
ckelbörger Wegweiser Januar-Ausgabe) aus. Diese Auswertungen werden in 
Kürze den Gemeindevertreter*innen per E-Mail zugesandt.

 Über die Feiertage gab es ein paar negative Vorkommnisse. So waren Jugend-
liche auf dem alten Sportplatz und haben dort illegal Silvester gefeiert und 
teilweise den Platz verwüstet. Einen Tag später kam es dann an derselben 
Stelle zu einem Missbrauch der Feuermeldeanlage (Sirene), was auf sehr viel 
Unverständnis der Bürgerinnen und Bürger stieß. 

 Bei einem tragischen Zwischenfall in der Nacht vom 31.12.2021 auf den 
01.01.2022 verstarb unser langjähriger Mitarbeiter der Gemeinde, Manfred 
Gehrke. Seiner Familie und allen Hinterbliebenen gilt unsere Anteilnahme und 
unser tiefempfundenes Beileid.

 Nach abschließender Überprüfung der Wirtschaftlichkeit des Bauhofes des Am-
tes Dorf Mecklenburg-Bad Kleinen, können nun die ersten Verhandlungen zwi-
schen der Gemeinde Dorf Mecklenburg (vertreten durch den Bürgermeister 
und dem 2. stellv. Bürgermeister) und dem Amt (vertreten durch den LVB) auf-
genommen werden, um einen möglichen Beitritt der Gemeinde vorzubereiten.

 In den letzten Jahren und besonders seit 2020 ist die Anfrage auf Aufnahme 
von Haustieren im Tierheim Dorf Mecklenburg gestiegen. Allein im letzten Jahr 
um 130 %. Hier gibt es erste Gespräche um eine Erweiterung des Tierheims im 
Bereich der Tiertherapie. Als mögliche Grundstücke für so ein Vorhaben in der 
Nähe des Tierheims, kommt das Gelände gegenüber des Biohofes Tacke 
(ehem. Kälberstall) in Betracht.

 Die Arbeiten zur Umgestaltung am „Oma-Opa-Dreieck“ haben planmäßig be-
gonnen und gehen gut voran.

 Auch haben die Arbeiten für das Glasfaserkabel jetzt die Bahnhofstraße er-



reicht und sorgen für Teilsperrungen und Umleitungen in Dorf Mecklenburg für 
ca. 3 Wochen. Dieses ist ein Vorgeschmack auf die kommenden Sperrungen 
der Bahnhofstraße, da diese in den nächsten Monaten nach fast 10-jähriger 
Planungsphase endlich erweitert und erneuert wird.

4. Herr Lindemann fragt nach dem Stand zur Höhe des Zaunes in Karow, im neuen 
Wohngebiet. Herr B. Biemel bittet Herrn Lindemann darum, sich in dieser Ange-
legenheit mit Frau Plieth in Verbindung zu setzen.

5. Des Weiteren bittet Herr Lindemann um Mitteilung, wie die Coronalage in Kita 
und Schule ist.

6. Herr Kurzbein nennt den Termin für die Vorführung des Films „Wem gehört mein 
Dorf“. Dieser wird am 01.02.2022, 19 Uhr, in der Mensa gezeigt. Herr Kurzbein 
würde sich um eine rege Teilnahme durch die Gemeindevertreter/innen freuen.

7. Des Weiteren fragt Herr Kurzbein nach dem Stand der Verlegung der Verkaufs-
wagen von der Höhe Apotheke in die „Nordkurve“. Herr B. Biemel antwortet 
darauf, dass die Beschilderung für den Platz jetzt da ist. Aktuell wird mit den Händ-
lern Kontakt aufgenommen.

8. Herr Rohde gibt Auskunft zur Coronalage in der Kita und in der Schule. Aktuell 
sind 2 Schulklassen in Quarantäne und der gesamte Krippenbereich.

9. Herr Nickchen fragt an, ob der Jahresabschlussbericht der Wohnungsgesell-
schaft in der nächsten Gemeindevertretersitzung vorgetragen wird. Herr B. Bie-
mel antwortet darauf, dass er die Geschäftsführerin der Wohnungsgesellschaft 
zur nächsten Sitzung einladen wird.


